
 

 

 
ELEMENTAIRE JEAN CARCY HERICY 
 

Procès-verbal du Conseil d’école  
Année scolaire 2021/ 2022. 

    

Tél :  01 64 23 88 50 
 
 
Courriel 
Ce.0770165l@ac-creteil.fr 

  Maternelle 

  Elémentaire 

  Primaire 

  1er trimestre 

  2ème trimestre 

  3ème trimestre 

  extraordinaire 

Date 
Le   07/06/2022 
 
De  18 H A 19 H 38. 

Directeur XMorel Jean-Charles  

IEN ou son représentant  X Christine Beaulaton, absente excusée.  

Enseignant(e)s de l’école  x Liatard Corinne 

x Verjus Pascale 

x Soja Stéphanie 

x Lamare Claire 

 

x Jousse Louise 

x Musseau Nadine (nommée pour 09/22 ) 

x Méric Julie ( nommée pour 09/22 ). 

x Amaré Cécile ( nommée pour 09/22 ). 

x Morel Jean-Charles 

Membres du RASED    

DDEN   

Parents élus X Emilie Lefevre ( suppléante ALPEH ).









 

Le maire ou son représentant  X Yannick Torres 

Conseiller municipal X Coppe Pascaline ( adjointe aux affaires scolaires). 

et Siuda Stephane ( conseiller jeunesse) à partir de 18 h 45.  

Autres membres invités   

 



 

Absent(es)



 

Absent(es) excusé(es) 
X Mazzola Beaufort Adeline ( ALPEH ) 
X Collet-Chauffour Lucie ( ALPEH )  

 

X Le Meur Elodie ( ALPEH ) 

X Messieurs Coutisson et Charcosset ( ALPEH ). 

    

Président(e) de séance : 
Morel Jean-Charles 

Secrétaire de séance :  
Coppe Pascaline. 

 

 
ORDRE DU JOUR 

Points Conseil des Maîtres. 

- Effectifs et structure pour la prochaine rentrée scolaire. 

- Nominations de trois collègues. 

- Affectation des futurs collégiens + choix des langues, options et section sportive. 

- Point sur le stage de réussite d'avril dernier. 

- Point sur l'absentéisme scolaire. 

- Point sur les dispositifs d'aides aux élèves ciblés sur cette année scolaire ( PAP + GEVASCO + PPRE ). 

- Equipes éducatives et de suivi de scolarisation pour cette année scolaire. 

- Bilan de la semaine sans cartable et manifestation du 10 juin. 

- Projet d'école futur rédigé, en attente de validation. 

- Démission du poste de trésorière, association USEP HIRONDELLES. 



 

 

Questions des enseignants à la mairie : 

- Point matériel ( ordinateurs ). Travaux d'été listés et transmis en mairie le 14/06. 

- Budget sorties et animations scolaires, année scolaire prochaine, tenant compte du budget alloué. 

Points ALPEH : 

- Rentrée 2022 : 

- Ouverture d’une sixième classe. 

- Possibilités d’interventions de M. Demichel et 
M. Revillon. 

- Dispositif EILE. 

- Organisation des classes envisagée. 

- Point sur l’intervenant de sport. 

- Liaison CM2-6ème. 

-  Projet d’école. 

- Bilan des projets réalisés : 

- Cross. 

- Semaine sans cartable. 

- Collecte alimentaire. 

- Interventions sur le handicap et SMICTOM. 

- Sortie à Vincennes. 

- Objets personnalisés. 

- Événements à venir : 

- Fête de fin d’année (10/06). 

- Sortie vélo CM1/CM2 (24/06). 

- Journée course d'orientation/randonnée Mont 
d’Ussy (27/06). 

-Reprise de la coopérative USEP HIRONDELLES. 

Questions ALPEH à la mairie : 

- Matériel pour l’école (ordinateurs/budget pour la 6ème classe). 
 

 

1/ Points Conseil des Maîtres : 

Effectifs et structure 22-23 : 137 élèves à ce jour. La sixième classe créée sera dans le bâtiment neuf, 

étage gauche. 

23 CP : Mme Liatard. 

11CP-9 CE1 : Mme Musseau. 

22 CE1 : Mme Verjus.  

20 CE2 : Mme Méric. 

27 CM1 : Mme Amaré ( exercera à  75% ). 

25 CM2 : Mr Morel et Mme Amiot sa décharge de direction. 

 

2/ Nomination de deux collègues : 

Mmes Soja et Lamare sont mutées  et seront remplacées par Mmes Méric et Mme Amaré. 

 

3/Affectation des futurs collégiens : 

23 élèves partent en 6ème, 1 dans le privé. Pour Beltrame, 6 élèves en bilangue anglais/italien, 1 

avec option musique et 1 en section sportive. 

 

4/ Stage de réussite : 

Un document reçu de l'inspection Seine et Loing stipule que les prochains stages pour les élèves de Jean 

Carcy  ne seront pas sur Héricy , mais sur Samoreau. 

 

5/ Absentéisme scolaire : 

De Septembre 2021 à Mai 2022, le taux d’absentéisme sur l’école est de 6,82% . 

 

6/ Dispositif d'aide aux élèves pour cette année scolaire : 



 

 

8 PPRE ( programme personnalisé de réussite éducative ). 

10 PAP (plan d'accompagnement personnalisé). 

4 GEVASCO, dans le cadre de dossiers MDPH. 

12 équipes éducatives initiales et 2 équipes de suivi scolaire  ont eu lieu cette année. 

Il y a eu un peu plus d’équipes éducatives cette année scolaire, surtout dans le domaine comportemental. 

 

7/ Bilan de la semaine sans cartable : 

Semaine très positive dans l'ensemble, mis à part le problème de bus pour le vendredi, au retour de 

Chartres. 

 

8/ Projet d’école : 

Le projet d'école n'est pas encore validé, il faut  revoir notamment certains points , en lien avec la 

maternelle.  

 

9/ Démission du poste de trésorière : 

Mme Liatard démissionne de son poste de trésorière après 10 ans de fonction.   Après réflexion tous 

ensemble, Mme Verjus se propose au poste.  Chaque enseignant devra gérer son budget et la subvention 

mairie sera dans un tableau afin de faciliter le travail pour Mme Verjus. Mr Le Maire propose à celle-ci,  

si elle le souhaite, de venir en mairie afin que la comptable lui explique si besoin. 

 

10/ Questions enseignants à la mairie  : 

Points matériel,  travaux : 

Une liste pour équiper la nouvelle classe sera donnée mi-juin en mairie, ainsi qu'un budget qui sera 

accordé par la mairie afin d 'équiper l'enseignante arrivant. Mr Le Maire demande que les affaires se 

trouvant dans la nouvelle classe soient débarrassées afin de faire un grand nettoyage. Il faudra 2 

ordinateurs, un pour la classe de CP-CE1 et un autre pour la classe de CP de Mme Liatard car le sien ne 

fonctionne presque plus. Voir pour un visiophone dans la nouvelle classe. Refaire un jeu de clés. 

 

11/ Budget sorties et animations pour l'année prochaine : 

Les enseignants signalent qu'à ce jour, il est trop tôt pour donner le budget, car difficile à estimer 

encore. Mr Le Maire souhaite savoir en gros les sorties supplémentaires qui dépasseraient le budget déjà 

alloué afin d'anticiper au mieux les besoins de chacun. 

Actuellement il est donné : 

350€/ classe. 

100€ pour la direction. 

30€/enfant ( fournitures scolaires ). 

1 200€ de subvention pour la coopérative scolaire. 

 

12/ Points ALPEH : 

Ouverture d'une 6ème classe : 

Oui, ouverture validée par l'académie de Créteil.  Le directeur bénéficiera d’un tiers de temps de 

décharge ( ¼ jusqu’à présent ). 

 

13/ Intervention : 

Cette année, la sensibilisation à la  sécurité routière n'a pas eu lieu, l'ALPEH et les enseignants sont 

favorables pour que Samuel Revillon et David Demichel  la  fassent l'an prochain. Voir pour une date, de 

préférence en début d'année scolaire. 

 

14/ Dispositif EILE : 

Les enseignants en sauront davantage vers le 20/06. Beaucoup de parents ont demandé italien. 

 

15/ Intervenant(e)  sport : 



 

 

Mr Le Maire confirme qu'une intervenante sport viendra à partir de septembre ( dates et jours à définir 

encore avec l'intervenant et l'équipe enseignante). L'intervenante, Mme Brettes Manon, sera présente 

toute l'année à raison de 6h/semaine, soit 1h/classe. 

L'équipe enseignante et l'ALPEH remercient la mairie. 

 

16/ Liaison CM2-6ème : 

Monsieur Morel précise qu’il a assisté à un conseil école/collège. Ont été évoqués les projets CM2/6° 

(rencontres sportives…) ainsi que les difficultés scolaires croissantes et le comportement de certains CM2  

( devoirs faits, gestion des devoirs et travaux du soir …). Ont été étudiés les différents dispositifs et 

supports  pour une meilleure réussite scolaire. Un défi maths pourrait se faire.  

 

 

17/ Bilan des projets réalisés : 

Cross : les enfants ont été ravis. Les classes de CP, CE1, CE2 et CM1 ont participé. Une médaille a été 

offerte par l'ALPEH et remise à chacun des élèves 

Château de Vincennes : Très belle sortie pour les CE1 et CE2. 

Action sur le handicap : Proposée par Mme Bray ancienne membre de l 'ALPEH et Mme Dangin, pour les 

classes de CE2, CM1 et CM2. Les enfants sont sensibles au sujet et restent très attentifs. Si 

l'intervention a lieu l'année prochaine peut être réfléchir pour une autre forme. 

SMICTOM : ils sont intervenus pour le tri et recyclage. Intéressante, mais les enseignants trouvent que 

cela manque de dynamisme. Les classe de CP,CE1,CE2 et CM1 ont eu cette intervention. 

Objets personnalisés : L'ALPEH note le  retour positif des parents et des commandes, malgré 1 seul 

objet retenu par les enseignants .  Les enseignants ne souhaitent pas que l'ALPEH reconduise cette 

action, car ils ont peur que cela fasse trop lourd financièrement pour certains parents. 

Collecte de denrées alimentaire : proposée par le comité jeunesse et l'ALPEH : les classes de CP et CM1 

ont eu l'intervenant, mais tous ont participé à la collecte, environ 140 kg de récolte cette année. Mme 

Coppé précise que c'est un peu moins que l'année dernière, mais étant donné la conjoncture actuelle, 

c'est déjà très bien. 

 

18/ Evènements à venir : 

Spectacle de l'école : le 10/06 sur le projet de la semaine sans cartable : le Moyen-Age.  A partir de 

16h une exposition aura lieu dans la cour pour les parents, avec un début de spectacle à 16 h 45 avec des 

danses et des chants interprétés par les 5 classes. 

 

19/ Sortie vélo : Le 24/06, la classe de CM1/CM2 fera une sortie vélo jusqu'au collège Beltrame et ira 

aussi vers Fontaine le Port ou le lac de Samoreau ( à confirmer pour le circuit avant le 22/06 ). N'ayant 

pas pu participer au cross, la médaille offerte par l'ALPEH pour les enfants , leur sera remise à ce 

moment-là. 

 

20/ Mont d'Ussy : le 27/06 les classes de CP, CM1 et CM1/CM2 se rendront au mont d'Ussy pour leur 

sortie de fin d'année (randonnée/course d’orientation ). 

 

Le directeur remercie les membres de l’instance conseil d’école pour leur implication envers l’élémentaire  

Jean Carcy pour  cette année scolaire. 

 

 

Fin du conseil à 19h38. 

 

La secrétaire,       Le directeur, 

P. Coppé.       JC Morel.     
       


